

# *Atenciones gratuitas para miles de bolivianos en feria de salud*

---



Chapare, Bolivia 19 ago (RHC) Miles de bolivianos llegan este sábado hasta la Coordinadora de las Seis Federaciones del Trópico de Cochabamba para acceder a los servicios gratuitos que ofrecen los médicos cubanos y sus colegas bolivianos.

Desde comunidades intrincadas provienen cientos de ciudadanos con la esperanza de recibir un diagnóstico certero y calidez en la atención, máximas de los colaboradores de la Brigada Médica cubana en Bolivia.

Más de 200 profesionales de la salud de las especialidades de Neurología, Gastroenterología, Oftalmología, Pediatría y Ortopedia, Cardiología y Traumatología brindan atenciones sin costo alguno a personas de escasos recursos.

La abundante vegetación y el intenso sol del trópico cochabambino acompañan las jornadas, en las cuales médicos, enfermeras y técnicos de laboratorio superan las 10 horas de trabajo.

Es muy probable que este sábado la feria de salud del Chapare -la sexta que se realiza en Bolivia- sobrepase las más de dos mil 600 atenciones ofrecidas la víspera, en su primer día.

Previsto hasta mañana, el evento incluye el trabajo coordinado del Ministerio de Salud de ese país y la Brigada Médica cubana, y cuenta con el respaldo del presidente boliviano, Evo Morales.(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/138775-atenciones-gratuitas-para-miles-de-bolivianos-en-feria-de-salud>



**Radio Habana Cuba**